

[www.derechoshumanosmexico.org](http://www.derechoshumanosmexico.org)

twitter: @omdhac

[www.facebook.com/OMDHAC](https://www.facebook.com/OMDHAC)



Monterrey, Nuevo León, a 22 de mayo de 2021

PACTO MUNDIAL DE LAS NACIONES UNIDAS

P R E S E N T E.-

Carlos Treviño Vives, representante legal del Observatorio Mexicano de Derechos Humanos, A.C. (OMDHAC) emite la siguiente DECLARACIÓN en nombre de nuestra organización:

OMDHAC es participante como parte de la sociedad civil del Pacto Mundial de las Naciones Unidas. Durante esta etapa de pandemia derivada del Covid-19, nuestro trabajo se ha visto seriamente afectado, y se tuvieron que reducir de manera drástica diversas actividades. Sin embargo, nuevamente manifestamos que refrendamos nuestro compromiso con esta iniciativa y nos comprometemos a mantener nuestras actividades en apoyo a los principios del Pacto Mundial.

Por lo anterior, y como parte de nuestro compromiso de mantener nuestras actividades en relación con el Pacto Mundial, presentamos nuestro COE. Sin otro particular, reciban un cordial saludo de parte de todo el equipo que integra el Observatorio Mexicano de Derechos Humanos, A.C. (OMDHAC)

  
Carlos Treviño Vives

[www.derechoshumanosmexico.org](http://www.derechoshumanosmexico.org)

twitter: @omdhac

[www.facebook.com/OMDHAC](https://www.facebook.com/OMDHAC)



Monterrey, Nuevo León, a 22 de mayo de 2021

## COMUNICACIÓN DE INVOLUCRAMIENTO (COE)

### PACTO MUNDIAL DE LAS NACIONES UNIDAS

El Observatorio Mexicano de Derechos Humanos, A.C. es una organización no gubernamental ciudadana e independiente de defensa y promoción de los derechos humanos que trabaja para establecer un puente entre la sociedad civil y los sectores gubernamentales y académicos a través del litigio estratégico, la incidencia y la investigación académica en materia de derechos humanos. Debido a dificultades financieras y derivada de la pandemia mundial ocasionada por el Covid-19, nuestra organización se afectó seriamente y algunas de las actividades fueron suspendidas. Sin embargo, nos es grato anunciar que pudimos avanzar un poco en nuestro compromiso con El Pacto Mundial de las Naciones Unidas. A continuación, algunas de las actividades realizadas:

**Informe sobre cambio climático en Nuevo León:** Derivado de nuestro estudio sobre cambio climático en Nuevo León, emprendimos acciones legales con el objetivo de concientizar a los funcionarios públicos de la seriedad de sus funciones. Esta actividad se relaciona principalmente con el principio

7 y la obligación Estatal de cumplir con los más amplios estándares de derechos humanos<sup>1</sup>

**Proyecto de #ComercioJusto:** Avanzamos en el proyecto de #ComercioJusto para promover una mayor relación entre las empresas y los derechos humanos. Creamos una marca propia denominada YO'ON para colaborar en la comercialización de productos realizados por personas en alguna situación de vulnerabilidad. Ya hemos comenzado una prueba en la siguiente web: <https://www.fairtrademexico.org/>

Finalmente, reiteramos que más allá de las dificultades financieras, así como de las derivadas de la pandemia mundial, nos enorgullece presentar nuevamente este informe y reiterar nuestro compromiso firme. Pese a la adversidad, en el Observatorio Mexicano de Derechos Humanos, A.C. continuaremos nuestro trabajo de defensa y promoción de los derechos humanos.

---

<sup>1</sup> Más información de esta actividad en: <https://www.derechoshumanosmexico.org/cambio-climatico-amparo/>